

MUSIKVEREIN

SIDDINGHAUSEN



Gaben beim Frühjahrskonzert in Siddinghausen mit ihren Mitstreitern alles: (von links) die Jubilare Martin Burdick, Gabriele Westermeier, Vorsitzender Tobias Krieger und Andreas Meis. Foto: Hans Büttner

Mit Musik ins Frühjahr gestartet

Aktive bieten in Siddinghausen Programm für die ganze Familie

Siddinghausen (eB). Musik für jeden Geschmack, Kaffee und Kuchen, Auszeichnungen und viel Unterhaltung: Das Frühjahrskonzert des Musikvereins Siddinghausen bot einen gelungenen Nachmittag für die ganze Familie. Die 29 Musiker, die sich seit Wochen intensiv auf ihren großen Auftritt vorbereitet hatten, präsentierten den rund 200 Besuchern einen gelungenen Mix aus Konzert- und

Unterhaltungsmusik. Unter der Leitung von Johannes Westermeier, der auch durch das Programm führte, erklangen so unterschiedliche Stücke wie die Filmmusik aus »Jurassic Park« oder auch die goldenen Hits von Herp Alpert. Dabei zeigten die Musiker Mut zur Premiere: Acht der insgesamt 14 Stücke führten sie zum ersten Mal auf. Bernhard Ekelt, Kreisvorsitzen-

der des Volksmusikerverbundes, war dann auch voll des Lobes für die Leistungen der Aktiven. Für vier von ihnen hatte er Urkunden und Auszeichnungen in Form von bronzenen, silbernen und goldenen Ehrenadeln mitgebracht. Sie überreichte er an Andreas Meis für zehn Jahre aktive Mitgliedschaft, an Tobias Krieger für 20 Jahre sowie an Gabriele Westermeier und Martin Burdick für 30 Jahre.